

## Surat Notifikasi Publik

### Notifikasi Penilaian Resertifikasi RSPO P&C untuk PT. Tunggal Yunus Estate – Topaz Mill, PT Inti Indosawit Subur RSPO Membership: 1-0022-06-000-00

Tanggal: 06 Januari 2025

Kepada Para Pihak yang berkepentingan,

PT Inti Indosawit Subur (RSPO Membership number: 1-0022-06-000-00) telah mengajukan kepada PT SGS Indonesia untuk melakukan penilaian resertifikasi RSPO P&C untuk salah satu unit manajemen yaitu PT. Tunggal Yunus Estate – Topaz Mill dan kebun pemasoknya (Nomor RSPO Palm Trace: RSPO\_PO1000002142).

Ruang lingkup penilaian ini adalah PT. Tunggal Yunus Estate – Topaz Mill dengan satu unit Kebun sebagai pemasok TBS, yang berlokasi di Desa Petapahan, Kecamatan Tapung Kabupaten Kampar, Riau, Indonesia, terhadap persyaratan RSPO P&C 2018 National Interpretations for Indonesia, (INANI) April 2020, bersamaan dengan dokumen Sistem Sertifikasi RSPO (2020).

PT Inti Indosawit Subur sudah menjadi member RSPO sejak 06 February 2006. PT Tunggal Yunus Estate sebagai bagian dari anak perusahaan PT Inti Indosawit Subur merupakan perusahaan yang bergerak di bidang pengoperasian pabrik kelapa sawit yang berlokasi di Desa Petapahan, Kecamatan Tapung Kabupaten Kampar, Riau, Indonesia, memberikan kontribusi signifikan terhadap pertumbuhan dan perkembangan industri kelapa sawit. Dengan komitmen terhadap praktik berkelanjutan, PT. Tunggal Yunus Estate menekankan metode yang bertanggung jawab terhadap lingkungan dalam produksi minyak sawit. Perusahaan adalah anggota RSPO dan telah aktif dalam proses sertifikasi RSPO dan merencanakan untuk mendapatkan sertifikasi RSPO untuk seluruh unit manajemennya. PT SGS Indonesia berencana untuk melakukan penilaian ini pada tanggal 24 - 28 Februari 2025

Detil dari lokasi yang akan dilakukan penilaian adalah sebagai berikut:

Nama Pabrik	Lokasi	Koordinat GPS		Kapasitas Pabrik (Tonnes/ hour)	Rencana Produksi tahunan	
		Latitude	Longitude		CSP0 (Tonnes/year)	CSPK (Tonnes/year)
Topaz Mill	Desa Petapahan, Kecamatan Tapung Kabupaten Kampar, Riau, Indonesia	00° 41' 22" N	100° 56' 06" E	45	22,500	6,200

Sumber: Data Proyeksi 2024/2025

Nama Kebun	Lokasi	Koordinat GPS		Total Area (Ha)	Planted Area (Ha)	FFB Produksi (Tonnes/year)
		Latitude	Longitude			
Topaz Estate	Desa Petapahan, Kecamatan Tapung Kabupaten Kampar, Riau, Indonesia	1° 38' 08" - 0° 43' 45" N	100° 55' 40" - 101° 00' 05" E	4,124	4,044	105,000
Total				4,124	4,044	105,000

Sumber: Data Proyeksi 2024/2025

Kebun PT. Tunggal Yunus Estate tidak terdapat penambahan areal serta pembukaan lahan baru. PT. Tunggal Yunus Estate juga memiliki rencana replanting untuk 5 tahun ke depan.

Penilaian HCV telah dilakukan di Kebun PT. Tunggal Yunus Estate oleh Penilai HCV berkompeten serta telah melibatkan pemangku kepentingan terkait.

SGS adalah lembaga terkemuka dibidang inspeksi, verifikasi, pengujian, dan sertifikasi. SGS diakui secara global dunia sebagai benchmark untuk Kualiti dan Integriti. Dengan lebih dari 95.000 staf, SGS beroperasi di lebih dari 2.300 kantor dan laboratorium di seluruh dunia. PT SGS Indonesia merupakan subidiari dari SGS Group dan telah mendapatkan akreditasi dari ASI GmbH sebagai Lembaga Sertifikasi RSPO untuk melakukan penilaian audit RSPO P&C sejak tanggal 5 Juli 2016.

Adapun, Tim audit yang ditunjuk untuk melakukan penilaian terdiri atas:

Audit Team	Role/ Area of Requirement	Qualification and Experience
<b>Gunung Wijanarko</b>	Ketua Tim, aspek legalitas perusahaan, pihak ketiga, FPIC, dan smallholder.	<b>Gunung Wijanarko</b> memiliki gelar di bidang Kehutanan dari Institut Pertanian Bogor, Indonesia. Ia memiliki 22 tahun pengalaman nasional di sektor kehutanan di Indonesia. Ia telah menjalani pelatihan IRCA ISO 14001 & 9001, RSPO P&C, SCCS, ISPO, ISCC, FSC FM, FSC COC, PEFC COC, SVLK, PHPL Lead Auditor dan terlibat dalam sejumlah audit di perkebunan kelapa sawit di Indonesia. Dalam audit ini, ia berfokus pada aspek Legal perusahaan, pihak ketiga, FPIC, dan petani kecil.
<b>Rizliani Aprianita Hsb</b>	Transparansi, Lingkungan, HCV, dan GHG	<b>Rizliani Aprianita Hsb</b> . Sarjana dan Magister Agribisnis, Fakultas Pertanian. Memiliki pengalaman delapan tahun dalam mengaudit Skema RSPO dan ISPO di Lembaga Sertifikasi. Telah mengikuti pelatihan seperti Pelatihan Auditor Utama RSPO, pelatihan ISO 9001:2008, ISO 14001:2004, SA 8000, OHSAS 18001, pelatihan audit sosial oleh RSPO (verité), pelatihan Auditor Utama ISPO dan lain-lain. Dalam audit ini, ditugaskan untuk memverifikasi Aspek Transparansi, Lingkungan, HCV, dan GHG. Fasih berbahasa daerah.
<b>Asystasya Aishah Silalahi</b>	Praktik Manajemen Perkebunan Terbaik, Kesejahteraan Pekerja, dan Aspek K3	<b>Asystasya Aishah Silalahi</b> , Warga Negara Indonesia, Sarjana Ekonomi, Jurusan Agribisnis, Fakultas Ekonomi dan Manajemen, Institut Pertanian Bogor. Memiliki pengalaman satu tahun di bidang konsultansi. Telah mengikuti pelatihan seperti Pelatihan Auditor ISPO, Lead Auditor ISO 9001:2015, Ahli Umum K3, Pelatihan Lead Auditor RSPO, SCCS, dan beberapa pelatihan internal terkait lingkungan, BMP, SA 8000. Telah terlibat dalam beberapa kegiatan audit sejak tahun 2016 terkait sertifikasi kelapa sawit berkelanjutan yang meliputi aspek pengelolaan limbah, Aspek Sosial, Aspek Kesehatan dan Keselamatan Kerja, dan Kesejahteraan Pekerja. Selama audit ini, ia memverifikasi praktik manajemen terbaik, kesejahteraan pekerja, dan aspek K3. Ia fasih dalam bahasa daerah.

Kami mengundang para pihak yang berkepentingan untuk menyampaikan komentar (jika ada) terhadap hal-hal berikut dibawah ini terkait dengan audit:

- a. Perlindungan Lingkungan didalam kebun atau pabrik termasuk penggunaan pestisida dan manajemen limbah pabrik.
- b. Keanekaragaman hayati dalam kebun dan pabrik.
- c. Peluang untuk mendapatkan pekerjaan.
- d. Kontribusi terhadap pembangunan lokal.
- e. Penyediaan perumahan, sanitasi, fasilitas dan dukungan Pendidikan.
- f. Isu-isu lainnya terkait dengan kegiatan audit.

Komentar atau observasi anda dapat disampaikan kepada kami bisa dalam bentuk bertemu langsung dengan tim auditor pada saat kunjungan ke lapangan atau bisa disampaikan secara tertulis melalui email, fax, atau pos reguler ditujukan kepada alamat kontak dibawah. Komentar yang diterima dalam

waktu 30 hari dari tanggal notifikasi ini akan dipertimbangkan pada saat audit. Namun demikian input dari anda bisa kami terima dan pertimbangkan setiap saat selama proses sertifikasi ini berjalan. Komentar-komentar yang diterima akan disimpan secara rahasia (kecuali anda menginginkan sebaliknya) dan hanya akan tersedia untuk PT SGS Indonesia dan RSPO

Silahkan tuliskan detail informasi dari dan jika sewaktu-waktu kami bisa melakukan komunikasi lebih lanjut dengan anda terkait beberapa isu yang disampaikan.

Nama : \_\_\_\_\_  
Alamat : \_\_\_\_\_  
Telepon : \_\_\_\_\_  
Email : \_\_\_\_\_

Jika komentar anda ingin dirahasiakan, silahkan tambahkan keterangan "RAHASIA".

Komentar dapat diberikan kepada:

<b>PT SGS INDONESIA</b>	<b>PT. Tunggal Yunus Estate – Topaz Mill</b>
<b>Yudi Utomo</b> Plantation Products Manager  The Garden Center 2 <sup>nd</sup> Floor, Cilandak Commercial Estate - Jl. Raya Cilandak KKO Jakarta 12560 Indonesia  Phone: +62 811-8941-996 E-mail: <a href="mailto:Yudi.Utomo@sgs.com">Yudi.Utomo@sgs.com</a>	<b>Mr. Ivan Novrizaldie</b> Certification & Traceability Sr. Manager  JL. MH Thamrin No. 31 Jakarta 10230 – Indonesia  Telp : (+62-21) 2301119 Email : <a href="mailto:Ivan_Novrizaldie@asianagri.com">Ivan_Novrizaldie@asianagri.com</a>

Sincerely yours,



**Yudi Utomo**  
Plantation Product Manager  
Knowledge Division  
PT SGS Indonesia